

Betreff: Infomail 1 – Registrierungsgebühr Louisville
Von: Thomas Schröder <thomas@takefour.de>
Datum: 14.12.22, 18:41
An: Heavy Medal Chor <alle@heavymedal.de>

Hallo Heavys,

es ist zwar noch ein gutes halbes Jahr bis zu unserer gemeinsamen Reise nach Louisville, aber die nächsten Schritte müssen zeitnah unternommen werden.

Mittlerweile ist die Registrierung für Louisville freigeschaltet, und es gibt ein "early bird" -Ticket für die Registrierungsgebühr sowie Sitzplätze in der Convention Arena. Dieses Frühbucherticket ist nur bis zum 13.01.2023 buchbar. Den günstigsten Preis gibt es zudem nur für BHS-Mitglieder mit einer entsprechenden Mitgliedsnummer. Wir haben als Heavy Medal Chor im Buchungsprozess ebenfalls die Möglichkeit, den günstigsten Preis zu buchen.

Wir möchten dies gerne zentral übernehmen, so hätten wir auch die Gewähr, dass wir als Gruppe gemeinsame Plätze in der Arena haben werden. Bitte helft mit, dass dies gelingt, ihr spart euch und uns einen ansonsten unnötigen Aufwand.

Das "early bird" Paket kostet **289,00\$** (= 272,00 €, Tageskurs 14.12.22). Nach dem 13.01.2023 ist es **50,00 \$ teurer**.

Die Registrierung ist nicht erstattbar, es gibt also keine Option der Stornierung. Hierzu heisst es in den FAQ's: "*No refunds are allowed under any circumstance. However, you may transfer your registration to another party at any time.*"

Da Heavy Medal nicht finanziell in Vorleistung gehen kann, möchten wir alle bitten, die über uns als Chor die Registrierung abwickeln möchten, bis **spätestens zum 06.01.2023** die fällige Gebühr in Höhe von **272,00 €** (289,00 \$) auf das nachfolgende Konto zu überweisen:

Heavy Medal Chorus c/o Ingrid Ruß
IBAN DE24 7019 0000 0005 002591
Münchener Bank
Verwendungszweck: Registrierungsgebühr Louisville

Bitte füllt parallel zu dieser Mail nachfolgende Abfrage bis zum **30.12.2022** aus, damit wir vorab wissen, wie viele von euch die Registrierung zentral von uns buchen lassen:

<https://forms.gle/SSMo6SXD7p6v8pYB9>

Nach dem 13.01.2023 muss jeder eigenständig über <https://www.eventbrite.com/e/2023-international-convention-registration-418210598157> die Registrierung zum dann gültigen vollen Preis vornehmen und muss in Kauf nehmen, dass der Sitzplatz außerhalb der Gruppe sein wird.

Bei Rückfragen meldet euch gerne bei mir!

Liebe Grüße und eine schöne Vorweihnachtszeit!
Thomas

Hello Heavys,

we are still a good half year away from our joint trip to Louisville, but the next steps need to be taken in a timely manner.

In the meantime, registration for Louisville is open and there is an "early bird" ticket available for the registration fee as well as Convention Arena seating. This early bird ticket can only be booked until Jan. 13, 2023. The lowest price is also only available to BHS members with an appropriate membership number. As a Heavy Medal Chorus, we also have the option to book the lowest price in the booking process.

We would like to do this centrally, so we would also have the guarantee that we will have common seats in the arena as a group. Please help make this happen, you will save yourself and us an otherwise unnecessary expense.

The "early bird" package costs **\$289.00** (= €272.00, day rate 12/14–22). After 01/13/2023 it is **\$50.00** more expensive.

The registration is non-refundable, so there is no option of cancellation. Regarding this, the FAQ's state, "No refunds are allowed under any circumstance. However, you may transfer your registration to another party at any time."

Since Heavy Medal cannot make any financial advance payments, we would like to ask everyone who would like to register through us as a choir to transfer the due fee of 272.00 € (289.00 \$) to the following account by 06.01.2023 at the latest:

Heavy Medal Chorus c/o Ingrid Ruß
IBAN DE24 7019 0000 0005 002591
Münchener Bank
reason for transfer: registration fee Louisville

Please fill in the following form parallel to this mail **until 30.12.2022**, so that we know in advance how many of you will have the registration centrally booked by us:

<https://forms.gle/SSMo6SXD7p6v8pYB9>

After 13.01.2023 everyone has to register independently via <https://www.eventbrite.com/e/2023-international-convention-registration-418210598157> at the then valid full price and has to accept that the seat will be outside the group.

If you have any questions, please feel free to contact me!

Have a wonderful christmas season!
Thomas